



Premio Carlos Vial Espantoso 2020 nos reconoció por buenas prácticas laborales en pandemia

Desde que inició la emergencia sanitaria en el mundo, nos propusimos dos grandes objetivos como Compañía: el cuidado de nuestras personas y mantener la continuidad operacional, donde ambos objetivos propenden al bien común.

«En este contexto de pandemia, el cuidado de nuestras personas ha significado trabajar de una forma diferente. Estamos enfrentando un escenario cada vez más desafiante e incierto, hemos tenido que adaptarnos a una nueva realidad donde logramos adoptar medidas innovadoras orientadas a proteger la salud de nuestros trabajadores y, al mismo tiempo, cuidar el empleo”, comenta **Gabriela Ugalde, Gerente Corporativa de Recursos Humanos.**

En CCU durante el año 2020 realizamos diversas acciones para mantener informados y acompañar a nuestros trabajadores y sus familias en los momentos de mayor incertidumbre.

Teniendo el bienestar de nuestras personas en el centro, activamos el beneficio de telemedicina, el cual a través de **Teledoc**, entrega apoyo integral en materia de salud. Y además, creamos el **Sitio COVID-19**, una plataforma web que tiene como objetivo central mantenernos informados respecto a medidas de autocuidado, **Reglas de Oro COVID-19** CCU, normativas vigentes, entre otros.

Es precisamente por estas dos iniciativas que nos enorgullece contar que fuimos una de las dieciséis empresas distinguidas, de las 101 que habían postulado, por el **Premio Carlos Vial Espantoso 2020**, galardón que fue desarrollado por la Fundación que lleva el mismo nombre en conjunto con la Pontificia Universidad Católica. Además, fuimos una de las cuatro empresas reconocidas con dos buenas prácticas durante la pandemia.





Premio Carlos Vial Espantoso 2020 nos reconoció por buenas prácticas laborales en pandemia

“Este reconocimiento nos permite compartir y visibilizar nuestras buenas prácticas que han sido implementadas durante la crisis sanitaria. Difundir estas iniciativas nos permite ayudar a otras compañías y por tanto generamos un aporte a la sociedad”, agregaba **Gabriela**.

El Premio Carlos Vial Espantoso 2020 definió hacer para este año una edición especial con el propósito de reconocer a las empresas que implementaron buenas prácticas laborales para enfrentar la pandemia. La premiación se realizó de manera virtual el jueves 8 de abril.